

Alerte Média École Gustave  
Paris, le mardi 13 janvier 2026

## Transition écologique dans le BTP : l'École Gustave passe à l'action

**Du 26 au 30 janvier, le campus parisien de l'École Gustave, école financée par France Travail et rémunérée du BTP, et soutenu par le Comité de concertation et de coordination de l'apprentissage du bâtiment et des travaux publics (CCCA BTP), organise une semaine dédiée à la transition écologique dans le bâtiment. En effet, le secteur du BTP figure parmi les plus émetteurs, avec une empreinte carbone comprise entre 850 et 1 000 kgCO<sub>2</sub>/m<sup>2</sup> selon l'ADEME. Cet événement a pour objectif de former et mobiliser directement les apprenants autour des enjeux concrets de la décarbonation du secteur, en intégrant des séquences de formation techniques axées sur l'éco-construction, la performance énergétique et l'évolution des pratiques professionnelles.**



Sur le campus parisien, ce sont tous les métiers dont forme l'École Gustave qui sont mis à l'honneur avec, pour chacun, un atelier dédié et une visite de chantier organisée :

- Atelier de réemploi du zinc sur les toits de Paris (couverture),
- Atelier de réemploi des matériaux avec Cycle Zéro (plomberie),
- Visite du réseau de chaleur de La Défense (CVC)
- Visite des locaux Legrand avec présentations et cas pratiques autour de la domotique (électricité).

Cette semaine de la transition, qui se tient sur l'ensemble des campus de l'École Gustave, met en lumière des solutions existantes et immédiatement mobilisables pour accompagner l'évolution des pratiques professionnelles, dans un secteur dont l'empreinte carbone reste majeure. Enfin, des ateliers avec le bureau d'études pour l'habitat durable Bthermik viendront compléter cette semaine avec des temps de sensibilisation dédiés particulièrement à l'éco-rénovation. Les entreprises partenaires et acteurs de la filière sont aussi de la partie pour échanger aux côtés des apprenants afin de favoriser le partage d'expériences et l'accélération des pratiques durables.

**Pour Owen-Basile Marsh, Directeur du campus Paris de l'École Gustave** : *“La transition écologique n'est plus une option pour les métiers du BTP. À travers cette semaine, nous donnons à nos apprenants les clés techniques et opérationnelles pour construire et rénover autrement, dès aujourd'hui.”*

Adresse du campus Ecole Gustave Paris : 3 Route de la Révolte, 93200 Saint-Denis

### A propos d'École Gustave

L'École Gustave a été cofondée par Marie Blaise, Jérémie Diavet et Cyril Pierre de Geyer, en 2021. L'école travaille en étroite collaboration avec France Travail qui envoie les candidatures de chercheurs d'emploi et finance entièrement la formation. L'École Gustave prépare à des diplômes de niveau 3, et niveau 4 pour la formation CVC, enregistré au RNCP par l'arrêté du 30 décembre 2015, certification délivrée par le Ministère du Travail. Elle a également obtenu la certification Qualiopi, qui atteste de la qualité des formations proposées, y compris lorsqu'elles sont dispensées par des formateurs indépendants.

Reconnue comme acteur de l'Économie Solidaire et Sociale, l'École Gustave a déjà formé plus de 2 000 personnes et aidé à les remettre en emploi, sans aucune discrimination. Avec un taux de réussite de 97% et un taux de remise en emploi de 87%, l'École Gustave est partenaire avec de nombreux grands groupes comme Vinci, Bouygues Construction, Sonepar, Van Marcke et Velux pour assurer la formation aux besoins de ces entreprises et la remise en emploi des étudiants de l'école. Marie Blaise est la dirigeante opérationnelle de l'école issue d'une famille du bâtiment. Après avoir fait une première expérience dans le domaine de la tech, elle est revenue dans le domaine du bâtiment, à l'image de ses élèves se reconvertis dans le milieu.

Lien du site internet : <https://ecole-gustave.com/>

### Contacts presse